COURRIER DE L'OUEST DU LUNDI 11 JUILLET 2016

L'Agence postale remplace le bureau de Poste

A la suite de l'annonce faite par la direction de La Poste de la fermeture prochaine du bureau de Poste, la municipalité a décidé d'inclure l'Agence postale dans les travaux de restructuration de bâtiments de la mairie, afin de conserver ce service.

En attendant les nouveaux locaux, depuis le 1er juillet l'agence postale est resté dans les bureaux actuels de La Poste. Nelly Chollet, agent communal, en assure le fonctionnement en remplacement de Jérôme Sautron.

Nelly Chollet a été fonctionnaire à La Poste pendant 28 ans. Elle a exercé dix ans en région parisienne, puis à Mazières-en-Gâtine, son bureau d'attache d'agent rouleur qu'elle quitte en 2008. Nelly Chollet a assuré le service à l'Agence postale de Saint-Germain-de-Longue-Chaume deux ans et demi, avant son retour aujourd'hui à Mazières.

Nelly Chollet explique: * Les versements et retraits sont limités à 350 € sur huit jours. En passant Agence postale, nous ne sommes plus reliés directement avec le centre de comptes, on ne peut pas donner l'avoir aux clients. Par contre, La Poste met à disposition une tablette tactile qui permet d'accéder aux services en ligne et aux services publics dans l'agence postale, elle sera fonctionnelle dans quelques jours. »

Nouveau numéro de téléphone : 05 49 64 44 28.



Nelly Chollet recevra le public dans l'Agence postale, du lundi au samedi, de 9 h 30 à 12 h 30.

